



市民創世会  
石川 修 議員

### 鯖江市の経済について

- ① 現況について
- ② 消費税増税対策の効果と課題
  - ・プレミアム商品券について
  - ・キャッシュレスについて
- ③ 今後の懸念について
  - ・R2年の厳しい状況の所見
- ④ 産業振興について
  - ・産学官金連携について
  - ・新幹線開業効果について
  - ・公共工事の前倒しについて



※詳しくは鯖江市議会のホームページで動画にてご覧いただけます。



公明党  
奥村 義則 議員

### 食品ロス対策について

**問** 食品ロスは世界的な問題で温室効果ガス排出量の約8%を発生させているとの指摘もある。そして、気候変動とも密接な関係があり、国民あげて取り組むべき課題だ。一方、食品ロス削減推進に関する基本方針が今年度内に閣議決定とのことだが、基本方針を踏まえ、消費者、事業者に対する教育・学習の振興、知識の普及・啓発等、実効性の期待が持てる推進計画の策定を望むが。

**答** 県が政府の基本方針を踏まえ、来年度以降に推進計画の検討を進めるとのことであり、本市としても国の基本方針と県の推進計画を踏まえ、独自の取組も加えた「食品ロス削減推進計画」の策定を進めていく必要があると考える。そして、食品ロス削減や生ごみの資源化などの活動をされている市民団体からのご意見や、ごみ問題懇話会で、ご審議いただきながら「食品ロス削減推進計画」を策定していきたい。

#### そのほかの質問

○防災対策（令和元年の台風15号と台風19号から見えた課題について）



市政同志会  
江端 一高 議員

### 大型屋内遊戯場の整備が必要

**問** 子ども・子育て支援として大型屋内遊戯場の整備が必要と考えるが。

**答** 大型の屋内施設がまだ不足しているというのは重々承知しているので、限られた財源の中で既存の公共施設等を中心に検討していきたいと考えている。

の改訂も進めていきたいと考えている。

#### そのほかの質問

○鳥獣害対策として捕獲対策も必要。

○公共施設等の水銀ランプはLED灯への省電力対策が必要。

### 小中学校のICT教育に情報モラル教育が必要

**問** 小中学校のICT教育において情報モラル教育が大切になると考えるが。

**答** 「ネット社会で暮らすための安全教室」という冊子を活用し4年生から6年生で情報モラル教育に取り組んでいる。今後、冊子

